

Saludo de Fiestas Patrias

Quiero iniciar estas palabras felicitándoles y agradeciendo por el enorme esfuerzo que están haciendo para adaptarse y sacar lo mejor de cada uno en este proceso educativo en tiempos de pandemia. Sabemos que han sido meses difíciles, de mucha tensión, incertidumbre y esfuerzo individual, al tener que adecuarse en tan poco tiempo a un nuevo modelo de educación a distancia, tarea que sin duda a todos nos ha demandado autodisciplina, constancia y mucha perseverancia.

Ninguno de nosotros, y nadie en el mundo estaba preparado para enfrentar una emergencia sanitaria de esta envergadura, y a pesar de las dificultades que se nos han presentado, estamos muy orgullosos de la fortaleza, esperanza y colaboración con la que toda nuestra comunidad ha encarado desde el primer día esta nueva realidad, y en particular, como lo han hecho ustedes los estudiantes.

Quiero compartirles a cada uno de ustedes: funcionarios, apoderados, alumnos y alumnas, familia Antoniana mis deseos de Fiestas Patrias, invitándolos a disfrutar estos días festivos junto a sus familias, tomando las medidas preventivas necesarias frente a esta crisis sanitaria que estamos viviendo.

Aprovechen este pequeño receso de segundo semestre compartiendo y celebrando en un ambiente dieciochero sano y en familia para afrontar con las mejores energías los últimos meses de este 2020.

El compromiso y la entrega de este proyecto educativo siguen más firmes que nunca, tal como nos inspira San Francisco de Asís en nuestro lema “ Comencemos Hermanos porque hasta ahora poco o nada hemos hecho”, cada día es un comenzar con amor, laboriosidad y servicialidad para formar hombres y mujeres capaces de transformar la sociedad a imagen de Cristo.

¡Un abrazo fraterno!

Rossana Ireland D.

Directora

La Serena, Septiembre 2020.-

*Fiestas
Patrias de Chile*